

GWI

Berikan Rasa Nyaman, Dua Anggota Polsek Kawali Polres Ciamis Patroli Dialogis ke Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.GWI.WEB.ID

Jan 15, 2025 - 10:30



CIAMIS ~ Personel Polsek Kawali Polres Ciamis, Polda Jabar melaksanakan Patroli Dialogis dalam rangka untuk memberikan rasa nyaman masyarakat yang melaksanakan aktifitas sehari-hari. Patroli Biru tersebut dilaksanakan secara mobile di wilayah Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara, Kabupaten Ciamis, Rabu (15/1/2025).

Patroli ini sebanyak dua anggota Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar, yakni Aiptu Dede Supriatna dan Bripta Dian Herdiansyah. Anggota menyisir objek-objek vital sebagai pencegahan atau antisipasi tindak kriminal di wilayah Polsek Kawali.

Tak hanya menyisir, para personel juga melakukan koordonasi dan komunikasi bersama warga masyarakat di lokasi yang disambangi. Mulai dari masyarakat di Area Embung Desa Sukaraharja Kecamatan Lumbung, Pemukiman Desa Sukaraharja Kecamatan Lumbung, Pangkalan Ojeg Kadumanis Desa Awiluar Kecamatan Lumbung dan Pangkalan Ojeg Idomart Desa Kawalimukti Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, Program Patroli yang dilaksanakan Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar sebagai antisipasi tindak kriminal pencurian sepeda motor, pencurian dengan kekerasan ataupun pembegalan di wilayah kerjanya. Selain itu juga tentunya ini bertujuan untuk memberikan rasa nyaman masyarakat saat beraktifitas.

"Patroli tersebut dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3. Yakni curat, curas dan curanmor di wilayah hukum Polsek Kawali. Ini dilakukan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat," katanya.

Petugas melaksanakan patroli biru dan sambang ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda hingga pemukiman penduduk. Selama sambang anggota menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

"Kami juga sampaikan ajakan untuk sama sama ikut menjaga Harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis. Sehingga semua bisa beraktifitas dengan nyaman dan aman," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.